

## **PRESSEMITTEILUNG**

KSF Börln e. V.  
Otto-Nuschke-Straße 9  
04774 Dahlen/OT Börln



*04. Dezember 2017*

### **Ein Meilenstein im Kultur-, Sport- und Freizeit Börln e. V.**

Seit der Vereinsgründung im August 2016 hat sich viel getan. Neben der Einarbeitung in die neuen Aufgabenbereiche konnten wir einen Zuwachs vieler neuer engagierter Mitglieder und Unterstützer verzeichnen.

Bei der letzten Stadtratssitzung der Heidestadt Dahlen am 28.11.2017 wurde über die weitere Nutzung des Börlner Sportlerheimes entschieden. Wir, die Mitglieder des Kultur-, Sport- und Freizeit Börln e.V., freuen uns sehr über die positive Entscheidung zur Nutzung unseres zukünftigen Vereinsheims. Dadurch wird es uns möglich sein, regelmäßige Sportangebote und Kulturveranstaltungen besser zu organisieren. In diesem Jahr radelten wir bereits zum zweiten Mal zusammen mit Jung und Alt. Das Ziel war Collm, wo uns ein leckeres Picknick erwartete. Gern denken wir auch an das Sommerfest und die gruseligen Nachtwanderungen zum Halloweenfest durch den Park. Am nächsten Sonntag, den 10.12.2017 sind wir mit einem Stand am Weihnachtsmarkt der Börlner Feuerwehr vertreten.

Auch im nächsten Jahr wird es wieder zahlreiche Veranstaltungen geben. Bei der Terminabstimmung möchten wir eng mit den ortsansässigen Vereinen zusammenarbeiten. Die Veröffentlichung erfolgt regelmäßig im Veranstaltungskalender der Stadtverwaltung Dahlen sowie der Internetseite [www.ksf-boerln.de](http://www.ksf-boerln.de). Jeder, der kreative Ideen hat und zu einem gelungenem Vereinsleben beitragen möchte, findet in unserem Verein beste Voraussetzungen und kann sich gern bei uns melden ([info@ksf-boerln.de](mailto:info@ksf-boerln.de)).

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch und für das neue Jahr Gesundheit, Glück und Zufriedenheit.

*Vorstand des KSF*

